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der lMlagl'n zu d ... n Stenogrilph!schrn Protokollen des Nationalrates 

XIV. Ge5eugebungsperiodc 

Anfrage 

der Abgeordneten PETER, Dipl.-Ing. HANREICH, Dr. SCHMIDT 
an den Herrn Bundesminister für Unterricht und KtnlSt 
betreffend Revitalisierung des Wiener ''Ronacher" 

Zeitungsmeldungen haben sich in der Vergangenheit bereits zu wiederholten 
Malen mit der Revitalisierung oder dem Abbruch des Wiener "Ronacher" be

schäftigt. Die einen meinen, daß die Erhaltung und dauernde Subventionie
rung dieses Hauses zu kostspielig sei. Viele andere dagegen glauben fest 
an die Realisierung einer Wiederbelebung des einst so berühmten Theaters. 
Der Grazer Douglas Petrovics und die Architektengruppe Appelt-Kneissl
Prochazka arbeiten seit Juli 1978 an einem vielversprechenden Objekt, das 
sowohl das Stadtbild des Innenring-Viertels erhält als auch zur Verbesserung 
und Verdichtung der Wiener Kulturszene beiträgt. Der augenscheinlich gewollte 
Verfall des "Ronacher" untergrabe international den Ruf Wiens als führende 
Kunst- und Theaterstadt in Europa und stelle somit eine kulturpolitische 
Schande ersten Ranges dar. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 
für Unterricht und Kunst die 

Anfrage 

Wie lautet die Stellungnahme zum genannten Problem aus der Sicht des 

Ministers für Kunst und Kultur? 
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